

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.05.2021

München Box – die Abholstation am U-Bahnhof

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft prüft zusammen mit der Münchner Verkehrsgesellschaft, wie das Konzept der „Hamburg Box“ in München umgesetzt werden kann.

Begründung

Der Versand von Paketen nimmt Jahr für Jahr zu und immer mehr Paketlieferdienste sind in München unterwegs.

Aktuell können die Bestellungen der Münchnerinnen und Münchner aufgrund der vielen im Home-Office beschäftigten gut zuhause zugestellt werden, doch auch das wird sich irgendwann wieder ändern und der Wunsch nach flexibler Abholung der Bestellungen wächst.

Besonders in dicht besiedeltem Stadtgebiet sind die Packstationen von DHL oft stark ausgelastet und die Schlangen vor den Postfilialen und Abholshops lang.

Mit der München Box in U-Bahnhöfen (Zwischengeschoss) können die Münchnerinnen und Münchner bequem und direkt nach der Arbeit ohne große Umwege ihre Pakete abholen.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender



Beispielstandort U-Bahnzwischengeschoss Implerstraße
Foto: CSU-Stadtratsfraktion